



Frente
Amplio

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO

Montevideo, 17 de abril 2020

Dirección Nacional del Partido Comunista del Uruguay

Camarada Juan Castillo

El recuerdo, la memoria, para los revolucionarios forma parte del presente y de la preparación del porvenir. Recordamos a quienes queremos y valoramos por los ejemplos de vida, de moral, de persistencia en la organización de la lucha por el socialismo, como solemos decir junto a Posadas “con todas sus consecuencias”.

Los camaradas asesinados en la Seccional 20 hace 48 años, no estaban equivocados ni confundidos con los riesgos que vivían. Por eso estaban tantos cuidando la Seccional, patrimonio de la lucha, no solo contra la dictadura naciente, sino contra el sistema capitalista que la gesta y a lanza contra el pueblo organizado.

Estamos seguros que así como lo viene anunciando y haciendo el movimiento obrero en su decisión de convocar al 1º de mayo de 2020, que sabremos no solo recordar a nuestros muertos, sino continuar aprendiendo de su voluntad de organizarse para la lucha por el socialismo y el comunismo, *con todas sus consecuencias*. Entre otras, que estemos hoy aquí, asistiendo al derrumbe de un sistema mundial que hace agua ante la unión de la rebelión de las fuerzas productivas y el levantamiento social universal de los pueblos.-

Saludos revolucionarios fraternales a todo el Partido Comunista

Dirección del Partido Obrero Revolucionario – POR

Leonel Molinelli

Raúl Campanella

Montevideo Guayabos 1631 099 422 431 / 091 064 808 por871@hotmail.com
raulcampanella@gmail.com Leonel.molinelli@gmail.com Paysandú: Charrúas
933